

02.05.2024 – 08:30 Uhr

Des familles paysannes de montagne ont un urgent besoin de soutien / Caritas cherche 1000 bénévoles pour un engagement montagnard



Lucerne (ots) -

À l'approche de l'été, les familles paysannes de montagne se voient confrontées à une charge de travail importante - d'autant plus si elles ont subi un coup du sort ou si elles se trouvent dans une situation de vie difficile. En pareil cas, Caritas Suisse les met en lien avec des bénévoles qui peuvent s'inscrire dès maintenant pour un engagement.

L'été est la saison la plus chargée pour les exploitations de montagne et d'alpage. En plus du travail déjà éreintant, une maladie soudaine, un accident, un glissement de terrain ou la construction d'une nouvelle étable sont susceptibles de mettre les paysannes et les paysans à rude épreuve. L'engagement de bénévoles via Caritas Suisse offre le soulagement nécessaire pour faire face à ces situations.

Les besoins sont importants - pour cet été, des dizaines de familles paysannes de montagne cherchent encore un soutien. Les bénévoles peuvent aider partout où cela s'avère nécessaire : pour les foin, la traite, la mise en place de clôtures, à l'étable ou au ménage. " Les bénévoles apprécient de s'investir physiquement, de changer de cadre et déconnecter du quotidien ", relève Jessica Pillet, chargée du projet Caritas-Montagnards. " Beaucoup de bénévoles réitèrent cette expérience qu'ils considèrent comme riche de sens, et ce malgré l'intensité des journées de travail. "

Caritas-Montagnards cherche près de 1000 bénévoles chaque année. Aucune connaissance préalable de l'agriculture ou de la manière de s'occuper des animaux n'est requise. Les bénévoles doivent être en bonne forme physique et mentale, être motivés et avoir entre 18 et 70 ans. De plus, ils doivent parler la langue des paysannes et des paysans - Caritas-Montagnards est implanté dans les quatre régions linguistiques de Suisse. L'engagement n'est pas rémunéré, dure au moins une semaine et le gîte et le couvert sont fournis.

" L'engagement montagnard est une expérience enrichissante aussi bien pour les bénévoles que pour les familles paysannes. Il n'est pas rare que des amitiés naissent, au-delà de l'engagement bénévole ", note Jessica Pillet. Toutes les exploitations de montagne qui ont besoin de soutien sont visibles sur www.montagnards.ch. Les engagements peuvent être réservés en ligne en toute simplicité.

Contact:

Pour des informations complémentaires, des interviews ou des reportages :
Jessica Pillet, chargée du projet Caritas-Montagnards
tél. 079 618 62 10, courriel : jpillet@caritas.ch

Medieninhalte



Dans le cadre de Caritas-Montagnards, les bénévoles donnent un coup de main là où une aide est nécessaire, par exemple pour faire les foins. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100000088 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100919049> abgerufen werden.